

Communiqué de presse Evry, mardi 12 décembre 2017

## J – 4 avant la fermeture du 36 37 ! A 14h30, Renan Luce sera aux côtés des bénévoles pour répondre au 3637 !

Aujourd'hui, mardi 12 décembre, à 14h30, le chanteur Renan Luce sera en aux côtés des bénévoles du 3637 pour répondre aux appels des donateurs !

Ce geste solidaire prolonge l'engagement du chanteur pour le Téléthon 2017. En effet, pour mieux comprendre le quotidien avec la maladie, Renan Luce a rencontré, à l'occasion de ce Téléthon, Marie, une jeune femme de 21 ans, atteinte d'une maladie neuromusculaire. Un moment d'échange et de complicité à revoir ici :



Renan Luce invite ainsi tous ceux qui ne l'ont pas déjà faire un don! Chaque don, chaque geste compte!

3637 ou www.telethon.fr.

## **Contact presse:**

Ellia Foucard-Tiab / Marion Delbouis / Stéphanie Bardon / Alexia Maximin/ Lina Godefroy 01 69.47.12.78 / 06.45.15.95.87 - <a href="mailto:presse@afm-telethon.fr">presse@afm-telethon.fr</a>